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国元视点

特别报道

摩根斯坦利资本国际（MSCI）11日

宣布，暂不接受将A股纳入其新兴市场

指数，相关检讨将延续至明年。

QFII（合 格 境 外 机 构 投 资 者）及

RQFII（人民币合格境外机构投资者）投

资额度限制是致使A股今年未能入选的

原因。MSCI 国际研究部主管 Remy

Briand表示，国际投资者在公开咨询中

总体支持纳入A股，但目前可供他们投

资的额度仍太有限，不足以将A股纳入

到主流指数。

戴甜

MSCI暂未将A股纳入新兴市场指数

坚信会打破“六绝”
和世界杯魔咒

6 月 5 日，我们在《6 月有望

大转折 科技或是引导者》，明确

指出六绝是有望引发大转折

的，同时科技板块很可能是突

破口、引导者。

转眼，现在市场运行至接

近 6 月中旬，发现没有，一是股

指并没有如很多人预期那样走

出跌破 2000 点走势，现在的事

实是，稍微诱空下就开始出现

一定的反攻走势，而且现在不

经意还站上了 60 日均线，站上

2050 点之上；二是科技板块，果

然呈现越来越精彩的态势，比

如分支的软件类个股，很多都

再次疯狂，部分品种甚至呈现

反复刷新历史高点的态势，其

他细分的科技分支，也都纷纷

开始有躁动的迹象。

很显然，一切都开始如我

们预期在慢慢走出来了，虽然

还不能说已经形成完全体，但

至少，市场是在积极往那方向

在走的。这市场的游戏规则

就是，当太多人都过度一致意

见的时候，往往就会反其道而

行了。

六绝都开始呈现不绝的状

态，世界杯魔咒被市场打破的

概率其实也在相应增大，我们

都知道否极泰来，绝处逢生，因

此，这次魔咒，我们认为带来的

不一定是风险，相反，我觉得这

6月相当特殊，有可能引发大转

折，走得好，挺得住，那么，就是

今年向上的大转折，甚至最终

演绎为未来中期几年的大转

折，我们不妨拭目以待。

在这位置策略和操作上，我

们想强调的是，一旦市场最终选

择向上，我们要做的就是逐步加

大投资比例和出击力度。至于

围绕的方向，没错，就是我们重

点强调的科技板块，科技板块中

软件板块的爆发，其实说白了，

就是先行部队而已，更大规模的

部队还在后头，深入挖掘的空间

还是很大的。比如智能穿戴，比

如机器人，比如生物技术等，这

些都依然值得我们好好去挖掘。

另外，世界杯概念股，短

线操作难度会加大，不排除还

有反复的可能，但整体来看，我

们认为这板块很可能会趁世界

杯正式到来之时反而呈现出货

走弱的可能，说白了，大家要防

范见光死的风险。世界杯期间

除了刚才谈到的科技板块，这

板块我们认为是会有引领市场

的作用，我们也可以多留意那

些超跌领域，比如前期我们也

重点强调过，现在开始走出来

的地产板块等。

阳光私募基金经理 吴国平

证券时评

老外为什么不跟A股玩？
昨天，老外说，A 股将不会纳入

MSCI新兴市场指数。消息传来，领导

很生气，机构很失望，股民很迷茫：MSCI

是什么东西？

其实对于普通股民来说，MSCI并不

熟悉，最初的报道始于今年3月，证监会主

席肖钢说正积极配合推动A股纳入MSCI

指数，但是，肖主席同时也说：我们是被评

估的，这不是由我们决定的，而是由对方

决定的。一直高高在上的证监会为什么

这次要低下身段陪着笑脸进入MSCI？

大家要记住一句话，无利不起早！

打个比方，假如A股是一家商店的

话，2000多只上市公司股票就是它的商

品，虽然现在规模不小，但是与成熟市场

相比，A股就是一个农贸市场，里面虽然

偶有灵芝人参，但是大部分卖的还是沾

着粪便的鸡蛋鸭蛋，并且一些蛋还是碎

的（造假上市、垃圾股），但是老板不管这

些，碎的蛋用胶布粘粘接着卖。偶有外

宾想来买点山货还得用外汇券（QFII）。

相比起来，MSCI就是一个大型超市，全

球大多数批发商（大型基金）都是在这家

超市里选购商品，现在A股想做的，就是

怎么把自己的这些农贸产品摆在MSCI

的货架上，买的人多了，赚的钱自然不

少。

听着不错，但是不要忘了，想进别

人的商场就得满足别人的质量要求，老

外也不是傻子，那些沾着粪的鸡蛋鸭蛋

暂且不说，你总得先把碎了的处理一下

吧，这只是其一，第二就是购买限制，既

然上架，那就要满足自由购买，买你的商

品还要换成外汇券，并且还得交保证金，

生怕别人拿了鸡蛋不给钱，这就不是开

门做生意的态度了。

总之，想开放搞活是好事，想打进

发达国家是好事，但是，先把自己的“山

大王”习气改一改，毕竟咱们不能强买强

卖。 许亮

投资论坛

强势整理后 有反弹机会
周三股指回落至 60日均线震荡整

理，成交量比上一交易日略有萎缩。短线

股指反弹至2050点附近，与半年线非常

接近，会形成一定反压。受消息面刺激，

水务环保板块整体走强，国中水务、巴安

水务涨停。市场热度虽不及周二，但整体

不具备深幅调整空间，预计经过短暂休整

之后仍有望进一步向上拓展空间。

微刺激政策一路走来，投资者也是边

走边看，大多抱有怀疑的态度，认为对股

市影响不大。确实，与全面刺激政策相

比，广度及深度均无法相比，股市反应当

然比较平淡。正因为如此，我们认为市场

趋势性上涨行情不敢期望，但阶段性上涨

伴随着结构性机会行情是完全可以实现

的，尤其是涉及到定向宽松的行业、板块

将提供较好的中短线机会。5月份经济反

弹，已经证明刺激政策的有效性，只不过

属于慢热型。两会之后，面对国内经济增

速下滑、房地产行业风险，政府部门已经

陆续出台了一系列定向刺激政策，包括扩

大高铁投资规模，棚户区改造，“三农”、小

微企业信贷放松、定向降准，扩大出口退

税等等举措。微刺激政策频率高、力度适

中，应对当前的经济形势非常有利。从管

理层讲话当中，我们认为后续仍以定向调

整为主，微刺激政策还会进一步释放，可

能涉及的行业为环保、军工、信息消费等

新兴领域，可重点关注。

技术上分析，大盘指数在2000点附

近已经盘整一个多月，中短期均线已经走

平粘合，近期股指面临方向性选择。经过

周二反弹之后，大盘已经站在60日均线

上方，呈现多头态势。前期股指反复考验

2000点，其支撑性已经得到充分验证，并

且日K线KDJ、MACD指标双双形成金

叉，股指向上拓展空间的机会比较大。

国元证券

证监会再发布6家IPO
总数达478家

6月11日晚，证监会公布了第37批6

家企业预披露和预披露更新信息，其中，4

家在上交所上市，2家在深交所创业板上

市。加上此前36批披露的472家，目前已

有478家企业发布了预披露或预披露更

新信息。 杨晓春

“水十条”出台在即
2万亿治水盛宴将开席

继“大气十条”（《大气污染防治行动

计划》）之后，我国又一项重大污染防治计

划——《水污染防治行动计划》（下称“水

十条”）即将全面实施。从环境保护部了

解到，这项总投资预计超过2万亿元的计

划草案已报请国务院审议。

受利好消息刺激，水务板块周三大

涨，截至收盘，国中水务、巴安水务等

涨停，此外，重庆水务、江南水务等涨

幅居前。 杨晓春

政策要闻


